



# Desconoce CSP 600 mmdp

NATALIA VITELA  
Y CLAUDIA GUERRERO

La Presidenta Claudia Sheinbaum desconoció ayer las declaraciones atribuidas a la Procuradora Fiscal de la Federación, Grisel Galeano, en las que se estimaba que el daño al erario público por huachicol fiscal alcanzaría 600 mil millones de pesos.

Durante su conferencia matutina, la Mandataria sostuvo que la funcionaria no realizó tal afirmación y que el monto fue mencionado por un legislador durante una comparecencia en la Cámara de Diputados.

“Ella no lo declaró, fue un diputado quien hizo esta pregunta”, respondió Sheinbaum ante los reportes sobre el presunto monto del contrabando de com-

bustibles en aduanas.

Al insistir sobre el tema, explicando a la Presidenta que la Procuradora reveló el dato durante una entrevista, sólo reiteró: “Ella no lo declara”.

Cuestionada sobre el tamaño real del daño a las finanzas públicas, Sheinbaum

advirtió que el cálculo aún está en proceso.

“Estimado de cuánto afecta, tenemos cifras: son 600 mil millones reportados, 16 mil millones querrelados. Tenemos que seguir avanzando en la integración de las investigaciones”, dijo Galeano el 23 de septiembre.